

Deutsches Juristenorchester

Mitspielerinnen und Mitspieler gesucht

Das Deutsche Juristenorchester ist ein im September 2008 gegründetes überregionales Liebhaberorchester, welches sich vorwiegend aus Juristinnen und Juristen aller Berufsgruppen zusammensetzt, und sich zweimal im Jahr zu Probenwochenenden an unterschiedlichen Orten in ganz Deutschland trifft. Am Ende des zweiten Probenwochenendes steht ein Konzert, in dem das erarbeitete musikalische Programm der Öffentlichkeit vorgestellt wird. Das nächste Probenwochenende findet Anfang Juni 2012 in der Justizakademie Hammelburg statt. Am Ende des 2. Probenwochenendes, das ebenfalls in Hammelburg stattfindet, wird ein Konzert in Würzburg stehen. Weiterhin gilt es, am 19. September 2012 beim Juristentag ein Konzert gemeinsam mit dem Chor des Amtsgerichtes München zu bestreiten.

Wir bieten ein deutschlandweites juristisch – musikalisches Netzwerk, eine lockere und entspannte Atmosphäre während der Proben- und Konzertwochenenden, bei denen die Juristerei Nebensache ist und die Hauptsache der Spaß am gemeinsamen Musizieren.

Herzlich willkommen sind uns immer interessierte Mitspielerinnen und Mitspieler, z. Zt. vor allem Geigen, aber natürlich auch alle anderen Streicher, Bläser und Schlagwerker, da das Deutsche Juristenorchester als Projektorchester immer einem gewissen Wechsel in der Besetzung unterliegt.

Für weitere Informationen und das aktuelle Programm schaut gern auf unserer Homepage www.deutsches-juristenorchester.de vorbei und/oder meldet Euch bei uns:

Ansprechpartnerinnen:

Dr. jur. Anna B. Keck, 1. Vorsitzende / Rechtsanwältin Kristina Gellissen, Protokollführerin

email: vorstand@deutsches-juristenorchester.de

www.deutsches-juristenorchester.de